



La ministre de l'Habitat et du Développement urbain (Minhdu), Célestine Ketcha Courtès, a annoncé des mesures de sanctions à l'encontre des usagers inciviques de l'autoroute Yaoundé-Nsimalen.

Cette décision fait suite aux actes de vol de câbles électriques le long de cette voie rapide, entraînant des dysfonctionnements des équipements d'éclairage public.

Dans un communiqué, la Minhdu rappelle que des caméras de surveillance ont été installées le long de l'autoroute pour surveiller les activités non autorisées. Cependant, ce système ne couvre que la section déjà ouverte à la circulation, où les actes d'incivisme sont fréquents.

La ministre souligne que des individus ont déjà été appréhendés et félicite les forces de l'ordre pour leur travail. Des instructions ont également été données pour renforcer la vigilance au poste de surveillance de Meyo, afin de prévenir de tels comportements sur cette infrastructure routière.

La Minhdu met en garde les contrevenants, rappelant qu'ils s'exposent à des sanctions prévues par les lois et règlements en vigueur.